

KG Völl Freud holt den Siegerpokal

Frillendorf. Dass Karnevalisten nicht nur in der grauen Winterzeit aktiv sind, ist ja mittlerweile bekannt. Und der Tanzsport ist aus dem Karneval nicht mehr wegzudenken. Daher findet auch in Frillendorf jährlich ein Tanzturnier statt, das von der KG Blaue Veilchen organisiert wird - dieses Jahr mit Unterstützung der KG Völl Freud.

Auch Bambini-Garde machte ihre Sache gut

Garden aus Nah und Fern können dort vor einer unabhängigen Jury ihr Können unter Beweis stellen. Schon 2009 Jahr konnte die Tanzgarde der KG Völl Freud den Siegerpokal nach Werden mitnehmen. Und dieses Jahr gelang die erfolgreiche Titelverteidigung. In den Kategorien Showtanz und Gardetanz konnten die jungen Tänzerinnen überzeugen und gewannen somit zum zweiten Mal hintereinander das Turnier! Die Bambini-Garde der Völl Freud belegte bei ihrer ersten Wettkampfteilnahme einen ehrbaren zweiten Platz.